
Протокол № 5 

заседания Штаба воспитательной работы 

№ 5 от 16.01.2025 г 

Присутствовали: Советник директора по воспитанию, педагог- психолог,  

заместитель директора по ВР, педагог доп.образования, старшая вожатая. 

Повестка заседания: 

1. О выполнении решений заседаний ШВР (протокол № 4), план 

мероприятий на январь. 

2.Организация работы волонтерского отряда. 

3. Анализ работы с родителями по плану мероприятий Года семьи. 

  По первому вопросу слушали Ивановскую Е.А., которая подвела итоги 

работы в декабре. Все запланированные мероприятия были реализованы. 

Проведены новогодние мероприятия, при подготовке к которым большую 

помощь оказали родители. Новогодний вечер для старших классов провели 

совместно с сельским клубом. Члены ШВР обсудили план мероприятий на 

январь. Запланированы совместные мероприятия с сельской библиотекой,  

приуроченные к памятным датам. День памяти жертв Холокоста «Это не 

должно повториться», «День полного освобождения Ленинграда от 

фашистской блокады», «День первооткрывателей». Для учащихся старших 

классов запланировано мероприятие по противодействию экстремизма и 

терроризма. 

Решение: на заседания ШМО классных руководителей обсудить 

запланированные мероприятия, распределить ответственных за проведение 

мероприятий. Включать в работу школы родителей. 

  По второму вопросу слушали старшую вожатую Франц В.В.. Валентина 

Васильевна подвела итоги работы волонтерского отряда за первое полугодие 

учебного года. Предоставила план работы на второе полугодие. Обсудили 

акции и адресную помощь престарелым людям, членам семей участников 

СВО. 

Решение: Включить в волонтерскую работу обучающихся начальных 

классов. 



  По третьему вопросу слушали советника директора по воспитанию Яцко 

М.А. Мария Александровна отметила, что родители обучающихся активно 

принимали участие в жизни школы. Принимали участие в спортивных, 

интеллектуальных и духовно- нравственных мероприятиях. С января 

родители будут привлекаться для проведения «Разговоров о важном», этот 

вопрос был рассмотрен на заседании Совета родителей. На итоговой 

общешкольной линейке, приуроченной Году семьи благодарственными 

письмами были награждены самые активные родители. 

Решение: продолжить работу с родителями. 

 

Зам. по ВР: Ивановская Е.А. 

 


